

Músico cubano Frank Fernández dedicará concierto a José Martí



Matanzas, Cuba, 25 ene (RHC) El destacado músico cubano Frank Fernández informó que el concierto de reapertura de la Sala White, este jueves 28 de enero en la occidental ciudad de Matanzas será un homenaje a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, de quien ese día se cumplen 163 años de su natalicio.

Dijo el pianista que compartirá escenario con la Orquesta Sinfónica de Matanzas, dirigida por el maestro Enrique Pérez Mesa “lo cual constituye un privilegio”, apuntó.

Destacó que la agrupación es una de las más antigua del país, pero integrada por músicos jóvenes.

“Agradezco a todas las personas que intervinieron en la restauración capital de esta joya de la cultura que trasciende las fronteras de Matanzas y de Cuba”, añadió Fernández y confesó sentirse emocionado y feliz por cumplir el sueño de volver a tocar en el recinto, después de casi 16 años cerrado al público.

Elogió la acústica que lo distingue, y rememoró el esfuerzo por adquirir, en el año 2003, el piano Stenway and Sons, para la Orquesta, otro sueño que se materializa para bien de la cultura cubana.

El programa de la reinauguración de la sala de conciertos incluye obras de Wolfgang Amadeus Mozart, José White, Ernesto Lecuona y del propio Frank Fernández.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/82274-musico-cubano-frank-fernandez-dedicara-concierto-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba